

„Sehr geehrte Damen u. Herren der Ratsversammlung:

Die Fraktion der Grünen im VG-Rat stimmt der Erhöhung der Stromtarife zu. Dass sich die Energie verteuert, liegt in der Natur der Sache.

Einerseits ist das durchaus bitter für Menschen mit schmalerem Einkommen und deshalb sollte darauf geachtet werden, die Energiepreise behutsam anzupassen, was bisher ja auch stets gut gelungen ist.

Andererseits ist gerade in den letzten Jahren klar geworden, dass Energie und damit Strom keine Ramschware ist. Mit den Billigheimern auf dem freien Strommarkt mithalten kann und soll die Gemeinde nicht.

Die Klimakrise und die darum kreisende Diskussion macht aber klar, dass immer mehr Menschen bereit sind, höhere Preise zu bezahlen, wenn als Gegenleistung ein ökologisch sauberes und nachhaltiges Produkt geliefert wird. Darum sollten wir uns nach Kräften bemühen, bereits in naher Zukunft möglichst viel regenerativ erzeugte Energie anzubieten, möglichst auch aus eigener Produktion.

Damit ist der Strom nicht nur nachhaltig, sondern auch ein Produkt mit lokalem Bezug, was die Akzeptanz steigender Preise nochmals erhöhen könnte.

Steigende Strompreise sind unumgänglich, aber sie sollten uns zum Handeln bewegen.“